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Fortuna dos 1% mais rico do mundo Fortuna dos 1% mais rico do mundo 
pode erradicar a fome de 3,7 bilhõespode erradicar a fome de 3,7 bilhões

Mais de 3,7 bilhões de pessoas vivem com menos de US$ 8,30 por dia, enquanto o 1% mais rico do mundo viu sua fortuna crescer mais de US$ 33,9 
trilhões desde 2015, alor suficiente para erradicar a pobreza extrema global 22 vezes. Os dados alarmantes constam no mais recente relatório da 

Oxfam. O custo para acabar com a pobreza extrema global seria coberto 22 vezes pelo aumento da riqueza do 1% mais rico desde 2015.  p11
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Programa da Prefeitura de Programa da Prefeitura de 
Goiânia ajuda pessoas em Goiânia ajuda pessoas em 
situação de rua a voltarem situação de rua a voltarem 
para suas cidades de origempara suas cidades de origem
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Senna e avalia pressão: Senna e avalia pressão: 
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ESPORTE
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POLÍTICA
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ampliar uso de câmeras ampliar uso de câmeras 
com reconhecimento facial com reconhecimento facial 
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A Prefeitura de Goiânia 
mantém em funcio-
namento o programa 

“De Volta ao Lar”, uma inicia-
tiva que oferece dignidade e 
esperança para pessoas em 
situação de rua. A ação é co-
ordenada pela Secretaria de 
Política para as Mulheres, Di-
reitos Humanos e Assistência 
Social (Semasdh).

O programa fornece 
passagens e apoio social 
completo para que essas 
pessoas possam retornar 
às suas cidades de origem 
e reencontrar suas famílias. 
Na última quarta-feira (25), 
quatro pessoas foram be-
neficiadas pela iniciativa.

Três beneficiados seguiram 
viagem para São Paulo, en-
quanto uma pessoa retornou 
para Rio Verde, interior de Goi-
ás. O atendimento individua-
lizado garante que cada caso 
receba a atenção necessária.

Fabrícia Chagas, diretora 
de Proteção Social da Se-
masdh, explica que o pro-
grama é oferecido durante 

o trabalho de abordagem 
social nas ruas. Quando al-
guém manifesta interesse 
em voltar para casa, as equi-
pes iniciam imediatamente 
o processo de acolhimento.

“A gente explica como 
funciona o programa, faz um 
atendimento físico e social, 
entra em contato com a fa-
mília da pessoa e, só depois, 

compramos a passagem”, de-
talha a diretora. O processo é 
criterioso e humanizado.

O acompanhamento con-
tinua durante toda a viagem 
até o momento da chegada 
ao destino final. As equipes 
mantêm contato para garan-
tir que a reintegração familiar 
aconteça de forma adequada.

Desde o início de 2025, 

cerca de 70 pessoas já foram 
reintegradas à vida familiar 
por meio da ação. Os núme-
ros demonstram o sucesso e 
a importância do programa 
para a cidade.

Inicialmente desenvolvi-
do em parceria com o Gover-
no de Goiás, o programa hoje 
é executado exclusivamente 
pela gestão municipal. A mu-

dança permitiu maior agilida-
de no atendimento aos bene-
ficiários. Além do retorno ao 
lar, a prefeitura desenvolve 
outras ações de reinserção 
social. A Lei dos 5% garante 
vagas de trabalho em empre-
sas parceiras para pessoas 
em situação de rua.

Marcos Benedito, um dos 
atendidos, decidiu voltar para 
Rio Verde após enfrentar re-
caídas no tratamento contra 
dependência química. Ele es-
tava em Goiânia desde feve-
reiro e acabou dormindo nas 
ruas após uma nova crise.

Vinícius Henrique veio de 
São Paulo buscando oportu-
nidades como barbeiro, mas 
foi abandonado pelo amigo e 
teve documentos roubados. 
Acolhido no Centro Pop e na 
Casa de Acolhida, ele decidiu 
retornar para junto da família.

“Fui muito bem atendido 
pelas assistentes sociais. Lá, 
com minha família, sei que vai 
ser mais fácil recomeçar”, afir-
ma Vinícius. O programa re-
presenta uma segunda chan-
ce para quem perdeu tudo e 
busca reconstruir a vida.

A greve dos trabalhado-
res do transporte coletivo 
de Goiânia e região metro-
politana foi suspensa nesta 
quinta-feira (26) após audi-
ência de mediação no Tribu-
nal Regional do Trabalho da 
18ª Região (TRT-GO). O advo-
gado Nábson Santana, que 
representa o Sindicato dos 
Trabalhadores do Transporte 
Coletivo (Sindicoletivo), con-
firmou o adiamento da pa-
ralisação que estava prevista 
para começar à meia-noite 
desta sexta-feira (27).

A suspensão da greve foi 
solicitada pelo próprio tribu-
nal durante as negociações. 
“Infelizmente, nós não che-
gamos a um acordo junto à 
Justiça do Trabalho. Mas, a pe-
dido da Justiça do Trabalho, 
a greve foi suspensa e uma 
nova audiência foi marcada 

para a próxima segunda-
-feira”, explicou o advogado 
representante da categoria.

Com o adiamento, os ôni-
bus devem operar normal-
mente nesta sexta-feira (27), 
garantindo o funcionamen-
to do transporte público na 
capital e região metropoli-

tana. A decisão evita trans-
tornos para os usuários que 
dependem do sistema de 
transporte coletivo para se 
deslocar pela cidade.

Caso não haja avanço 
nas negociações durante 
a nova audiência marcada 
para segunda-feira (1º de 

julho), a greve poderá ser 
retomada a partir de terça-
-feira, também à meia-noite. 
“Se não tiver acordo, vamos 
dar continuidade”, afirmou 
Nábson Santana, indicando 
que a categoria mantém a 
disposição de paralisar os 
serviços se as reivindicações 
não forem atendidas.

Durante a mediação des-
ta quinta-feira, o Ministério 
Público do Trabalho e o TRT 
sugeriram que as empresas 
ofereçam um reajuste mí-
nimo de 7,5% nos salários 
dos trabalhadores. Segundo 
o advogado, as empresas 
“estão relutantes, mas disse-
ram que vão discutir com as 
empresas e o poder público 
para tentar chegar pelo me-
nos a esse patamar”.

O impasse salarial é o 
principal motivo da possível 

paralisação. Até o momento, 
a proposta formalizada pe-
las empresas foi de apenas 
5,36%, sendo 4,86% de re-
composição inflacionária e so-
mente 0,5% de aumento real. 
Em contrapartida, a categoria 
reivindica reajuste de 10% nos 
salários e 15% no vale-alimen-
tação, considerando a propos-
ta patronal insuficiente.

A greve havia sido aprova-
da em assembleia realizada 
no último domingo (22) pelos 
trabalhadores, que rejeitaram 
a proposta das empresas por 
considerá-la inadequada dian-
te das perdas salariais acumula-
das. O Sindicato das Empresas 
de Transporte (SET) confirmou 
apenas que participou das 
reuniões desta quinta-feira e 
estará presente na nova roda-
da de negociações programa-
da para segunda-feira.

Reprodução

A 5ª Câmara Cível do 
Tribunal de Justiça de 
Goiás (TJGO) cassou nesta 
quinta-feira (26) a decisão 
de primeiro grau que obri-
gava o uso de câmeras cor-
porais nas fardas dos poli-
ciais militares no Estado. 

A Procuradoria-Geral 
do Estado (PGE-GO) con-
seguiu derrubar a medida 
através de recurso, e o tri-
bunal julgou improcedente 
a ação civil pública proposta 
pelo Ministério Público de 
Goiás (MP-GO). A decisão 
representa uma vitória do 
Executivo estadual contra a 
interferência judicial em po-
líticas de segurança pública.

A decisão cassada ha-
via sido proferida pela 
Comarca de Anápolis em 
setembro do ano passado, 
atendendo ao pedido do 
MP-GO para que o Estado 
elaborasse um plano piloto 
de redução da letalidade 
policial na cidade. O uso de 
câmeras corporais era con-
siderado medida obrigató-
ria dentro deste plano.

O procurador-geral do 
Estado, Rafael Arruda, argu-
mentou em sua sustentação 
que não há omissão do Esta-
do quanto à racionalização 
do uso da força letal pela Po-
lícia Militar, argumento que 
foi reconhecido pelo TJGO. 

A magistrada ressaltou a 
importância do princípio da 
separação de poderes, desta-
cando o papel das instâncias 
políticas na formulação e exe-
cução de políticas públicas. O 
juiz substituto Dioran Jacobi-
na Rodrigues enfatizou que 
“o Judiciário não pode dizer 
ao Estado o que fazer”.

Para o procurador-geral, a 
decisão reafirma a prerrogati-
va para decidir sobre políticas 
públicas em áreas sensíveis 
como segurança. “Temos aqui 
uma decisão de 2º grau que 
robustece a atuação governa-
mental, dando ao Estado toda 
a consistência necessária para 
que a Administração possa 
avançar no enfrentamento à 
criminalidade”, declarou.

Greve de motoristas do transporte coletivo de Goiânia é adiadaGreve de motoristas do transporte coletivo de Goiânia é adiada

TJGO cassa TJGO cassa 
decisão que decisão que 
obrigava uso obrigava uso 
de câmeras de câmeras 
em fardas em fardas 
de policiaisde policiais
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A Secretaria de Segu-
rança Pública de Goiás 
(SSP-GO) instituiu um 

grupo de trabalho para elabo-
rar a regulamentação definitiva 
do videomonitoramento no es-
tado. A iniciativa visa expandir 
o uso de câmeras de reconheci-
mento facial na segurança pú-
blica, tanto em Goiânia quanto 
em outras regiões goianas, se-
guindo as diretrizes da Lei Geral 
de Proteção de Dados (LGPD).

O grupo é formado por 
integrantes das superinten-
dências de Gestão Integrada, 
Inteligência Integrada, Tecno-
logias em Segurança Pública, 
Ações e Operações Integradas 
e do Escritório de Projetos. A 
equipe multidisciplinar come-
çou os trabalhos no dia 18 de 
junho de 2025, com prazo es-
timado de 30 dias para elabo-
rar a minuta normativa.

O subsecretário de Seguran-
ça Pública de Goiás, Gustavo Fer-
reira, informou que os trabalhos 

seguem uma linha de estudo 
comparativo com outros esta-
dos e países. Ao final do proces-
so, um relatório será formalizado 
e enviado pela SSP-GO à gover-
nadoria para análise e aprova-
ção das novas diretrizes.

A necessidade de regula-
mentação mais robusta foi 
identificada como fundamen-
tal para avançar no uso do re-

conhecimento facial. Segundo 
Ferreira, para dar passos mais 
significativos, como o forneci-
mento de banco de dados a 
empresas e setores públicos, 
uma regulamentação mais 
densa se faz necessária.

O documento resultante 
do grupo de trabalho passará 
pelo crivo da Procuradoria-
-Geral do Estado, que analisa-

rá a legalidade da regulamen-
tação proposta. A partir dessa 
análise jurídica, será decidido 
se a minuta será convertida em 
decreto ou transformada em 
Projeto de Lei para tramitação 
na Assembleia Legislativa.

Existe também a possibili-
dade de que o levantamento 
da SSP-GO provoque a refor-
mulação de uma lei estadual 

sobre cooperação e compar-
tilhamento de imagens de 
videomonitoramento. O dis-
positivo legal está em vigor 
desde 2023, possui 12 artigos 
e especifica situações de com-
partilhamento entre empresas 
privadas e o Poder Público.

O objetivo principal do 
estudo é fornecer base para 
expansão não apenas na quan-
tidade, mas na qualidade das 
informações que as forças de 
segurança pública terão atra-
vés do videomonitoramento. 
O subsecretário destacou que, 
por estar no início, “o leque está 
bastante aberto” para avaliar 
adequações à realidade goiana.

A quantificação de câmeras 
que fornecem imagens à SSP é 
outra questão em análise. Gus-
tavo Ferreira observou que exis-
tem no estado várias iniciativas 
de videomonitoramento muni-
cipal e de serviços privados que 
auxiliam na vigilância. O grupo 
de trabalho também quer men-
surar a origem desses pontos 
de captação de imagem.

A tecnologia de reconheci-
mento facial tem se mostrado 
eficaz em outros estados bra-
sileiros para fins de segurança 
pública. Estados como Bahia e 
Amazonas já utilizam sistemas 
similares com resultados posi-
tivos na identificação e captura 
de foragidos da justiça durante 
eventos públicos e festivais.

O projeto segue tendências 
nacionais de modernização da 
segurança pública através da 
tecnologia. A regulamentação 
visa equilibrar eficiência po-
licial com proteção de dados 
pessoais, atendendo às exi-
gências da LGPD e garantindo 
uso responsável da tecnologia 
de reconhecimento facial.

O cronograma prevê que a 
minuta seja concluída ainda em 
julho de 2025, seguindo para 
análise jurídica e posterior defi-
nição sobre o formato final da 
regulamentação. A implemen-
tação efetiva das novas regras 
dependerá dos trâmites legais 
subsequentes e da aprovação 
das instâncias competentes.

Divulgação
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O Ministério Público de 
Goiás (MPGO) entrou na 
Justiça nesta terça-feira (25) 
para cobrar da Prefeitura de 
Goiânia mais de R$ 45 mi-
lhões por danos ambientais 
causados pelo funciona-
mento irregular do aterro 
sanitário da cidade. 

A área em questão está 
localizada na Estrada GO-
060, e funciona como lixão 
desde 2011, sem atender às 
exigências ambientais obri-
gatórias. Segundo o MPGO, 
a prefeitura havia assumido 
compromisso de regularizar 
a situação do aterro sanitário 
em novembro de 2020, prazo 
que foi reforçado por um novo 
acordo em janeiro de 2024.

Apesar dos acordos firma-
dos com prazos e condições 
específicas para o funciona-
mento correto do espaço, ne-
nhuma medida foi adotada 
pela administração munici-
pal. O não cumprimento dos 
prazos estabelecidos moti-
vou a ação judicial, que bus-
ca reparação pelos prejuízos 
ambientais causados ao lon-
go de mais de uma década.

Do valor total cobrado, 
cerca de R$ 33 milhões corres-

pondem à compensação pelos 
danos ambientais causados ao 
longo dos anos, quantia que 
já havia sido reconhecida pela 
própria prefeitura no acordo 
original. Com a correção mo-
netária aplicada, essa quantia 
passou para R$ 43,9 milhões, 
representando a maior parte 
da cobrança judicial.

O MPGO também pede a 
cobrança de uma multa de 
R$ 878 mil pelo rompimento 
do acordo firmado anterior-
mente. Além disso, há co-
brança de multa diária de R$ 
1.000 pelo não cumprimento 
das obrigações assumidas, 
que já soma mais de R$ 335 
mil até o momento da apre-

sentação do novo processo.
Os recursos deveriam ter 

sido aplicados na própria cor-
reção e adequação do aterro, 
transformando-o em um centro 
de tratamento de resíduos ade-
quado às normas ambientais.

Para o promotor Juliano de 
Barros Araújo, da 15ª Promo-
toria de Justiça e integrante 
do Núcleo de Defesa do Meio 
Ambiente, como o município 
não adotou as medidas pre-
vistas no acordo para trans-
formar o aterro em centro de 
tratamento de resíduos, per-
manece a obrigação de inde-
nizar os danos ambientais já 
causados e reconhecidos pela 
própria municipalidade.

O governador Ronal-
do Caiado entregou nesta 
quinta-feira (26/6) o Viaduto 
Portal da Fé, localizado na en-
trada principal de Trindade. A 
solenidade de inauguração 
foi conduzida pelo governa-
dor, acompanhado da pri-
meira-dama Gracinha Caiado 
e do presidente da Goinfra, 
Pedro Sales, às 17 horas, às 
vésperas da tradicional Ro-
maria do Divino Pai Eterno.

A obra representou um 
investimento de aproxima-
damente R$ 17,4 milhões do 
Governo do Estado de Goiás. 
O projeto foi executado pela 
Agência Goiana de Infraes-
trutura e Transporte (Goinfra) 
após solicitação do deputado 
estadual Cristiano Galindo, que 
intermediou as negociações 
junto ao governo estadual para 
a viabilização da estrutura.

O viaduto possui 278 
metros de comprimento, in-
cluindo as rampas de acesso 
e uma rotatória sob a parte 
elevada. A estrutura foi estra-
tegicamente posicionada no 
entroncamento das rodovias 
GO-060 e GO-469, que conec-
tam Goiânia a Trindade e aos 
municípios da região Oeste, 

como Iporá e Piranhas.
A entrega da obra foi pro-

gramada estrategicamente 
para anteceder a Romaria do 
Divino Pai Eterno, que tem 
início no dia 27 de junho. O 
viaduto proporcionará maior 
fluidez ao trânsito durante o 
evento religioso, que mobiliza 
milhões de fiéis anualmente 
e representa um dos maiores 
desafios logísticos da região 
metropolitana de Goiânia.

A ordem de serviço para 
construção do viaduto foi as-
sinada pelo governador Ro-
naldo Caiado em 22 de junho 
de 2023, com previsão inicial 

de 18 meses para conclusão. 
As obras foram executadas 
em várias frentes simultâne-
as, permitindo que o crono-
grama fosse mantido mesmo 
durante o período chuvoso.

O prefeito de Trindade, 
Marden Júnior, classificou a 
entrega como “um aconteci-
mento histórico” para o mu-
nicípio. A estrutura representa 
uma solução definitiva para 
os problemas de congestio-
namento que há décadas afe-
tam o acesso à cidade, espe-
cialmente durante os grandes 
eventos religiosos que atraem 
visitantes de todo o país.

MPGO processa Prefeitura de MPGO processa Prefeitura de 
Goiânia por manter lixão irregularGoiânia por manter lixão irregular
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O ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF) 
Flávio Dino convocou 

representantes do Governo 
Federal, Câmara dos Deputa-
dos, Senado e prefeituras para 
audiência pública nesta sexta-
-feira (27). O encontro, das 9h 
às 17h na sala de sessão da 
Segunda Turma do STF, de-
bate o controle do orçamento 
público e três ações diretas de 
inconstitucionalidade (ADIs).

A primeira ADI foi proposta 
pelo Partido Socialismo e Li-
berdade (PSOL), argumentan-
do que a execução obrigatória 
das emendas reduz a discricio-
nariedade do Poder Executivo 
na gestão orçamentária. O 
partido também alega que o 
mecanismo subverte a inde-
pendência entre os Poderes da 
República, ferindo princípios 
constitucionais fundamentais.

As outras duas ADIs ques-
tionam dispositivos sobre alo-
cação de recursos federais a 
estados, Distrito Federal e mu-

nicípios por meio das emendas 
individuais, conhecidas como 
“emendas PIX”. Essas ações 
foram apresentadas pela Pro-
curadoria-Geral da República 
(PGR) e pela Associação Brasi-
leira de Jornalismo Investiga-
tivo (Abraji), respectivamente.

Nos últimos anos, o Con-
gresso tem avançado pro-
gressivamente sobre o orça-

mento, com mecanismos que 
dificultam transparência e ras-
treabilidade dos recursos. So-
mente em 2025, o Orçamento 
da União prevê a execução de 
R$ 50,4 bilhões para as emen-
das parlamentares, reacen-
dendo debates sobre atribui-
ções legais entre os Poderes.

Estados e municípios ale-
gam sofrer com falta de recur-

sos desde o movimento ini-
ciado pelo STF em 2024 para 
barrar essa movimentação 
orçamentária. Uma ampla 
frente de prefeitos e gover-
nadores alega que o gover-
no Lula não tem cumprido 
obrigações nos repasses, 
tornando-os dependentes da 
execução das emendas parla-
mentares para custear servi-

ços de saúde e educação.
Os presidentes das Ca-

sas Legislativas, Hugo Mot-
ta (Republicanos-PB) e Davi 
Alcolumbre (União-AP), já 
declararam que se trata de 
prerrogativa parlamentar, 
criticando a intromissão do 
Judiciário. As falas ocorreram 
em março durante a crise de 
aprovação do Orçamento de 
2025, quando o Congresso 
protestou contra o contin-
genciamento das emendas.

A situação pode se agra-
var se o governo Lula cumprir 
a promessa de cortar emen-
das parlamentares caso o au-
mento do IOF seja derrubado 
no Legislativo. A oposição no 
Congresso classifica a medida 
como “chantagem” que “atinge 
diretamente a população dos 
municípios”, intensificando as 
tensões entre os Poderes.

Na quarta-feira (25), a Câ-
mara dos Deputados aprovou 
o Projeto de Decreto Legislativo 
214/2025, que susta os efeitos 
do Decreto nº 12.466, responsá-
vel por mais um aumento do IOF. 

O embate coloca em xeque 
o sistema presidencialista bra-
sileiro, tradicionalmente carac-
terizado pela separação mais 
rígida entre os Poderes. O fenô-
meno reacende o debate sobre 
o vínculo entre os Poderes e 
suas atribuições legais, questio-
nando os limites constitucionais 
de cada esfera governamental.

Flávio Dino continua inten-
sificando ações para fazer cum-
prir as determinações do STF 
sobre transparência e rastreabi-
lidade das emendas parlamen-
tares. O ministro mantém posi-
ção firme apesar da resistência 
do Congresso, que considera 
excessiva a interferência judi-
cial no processo orçamentário.

A audiência pública repre-
senta mais um capítulo na dis-
puta sobre execução das emen-
das parlamentares individuais e 
de bancada de caráter impositi-
vo. O resultado das discussões 
pode definir novos parâmetros 
para o controle orçamentário 
brasileiro e redefinir as relações 
de poder entre Executivo, Legis-
lativo e Judiciário no país.

Divulgação
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O governo Lula (PT) deve 
mudar o foco e usar a taxa-
ção dos mais ricos, o fim da 
jornada 6×1 e o combate aos 
super salários no funciona-
lismo público para recuperar 
a popularidade, apostando 
em uma agenda que ressoe 
com as demandas popula-
res. A estratégia busca refor-
çar um caráter antissistema 
para colher dividendos elei-
torais em um momento de 
desgaste político.

A proposta de taxação 
atinge contribuintes com 
renda anual superior a R$ 600 
mil, com alíquotas maiores 
incidindo sobre dividendos, 
aplicações financeiras e lu-
cros não distribuídos. A me-
dida prevê tributação sobre 
quem ganha mais de R$ 50 
mil mensais, garantindo que 
quem recebe até R$ 5 mil seja 
isento de Imposto de Renda.

O apoio às medidas é sig-
nificativo, segundo pesquisas 
recentes. Pesquisa do Datafo-
lha divulgada em abril aponta 
que 76% dos brasileiros são a 
favor de cobrar mais Imposto 
de Renda para quem ganha 
acima de R$ 50 mil por mês, 
enquanto o fim da cobrança 

do tributo para quem ganha 
até R$ 5 mil recebe apoio de 
70% dos entrevistados.

O fim da escala 6×1 re-
presenta outra bandeira 
central da nova estratégia 
governamental. A iniciativa 
busca mobilizar a sociedade 
através da redução da jorna-
da de trabalho sem redução 
salarial, atendendo uma de-
manda crescente dos traba-
lhadores brasileiros por me-
lhores condições laborais.

O ministro da Secretaria-
-Geral da Presidência da 
República, Márcio Macedo, 
recebeu os organizadores 

da iniciativa do Plebiscito 
Popular que fará consulta à 
sociedade sobre essas ques-
tões. O Plebiscito Popular 
está sendo organizado pelas 
Frentes Brasil Popular e Povo 
sem Medo, que reúnem mais 
de 100 movimentos sociais.

O cronograma prevê que 
a consulta popular seja feita 
no mês de setembro deste 
ano, momento estratégi-
co para o governo avaliar 
o respaldo popular às suas 
propostas e pressionar o Le-
gislativo por aprovações que 
possam reverter os índices 
de aprovação em declínio.

O governo federal estuda 
a possibilidade de recorrer 
ao Supremo Tribunal Federal 
(STF) para reverter a decisão do 
Congresso Nacional que der-
rubou o decreto do aumento 
do Imposto sobre Operações 
Financeiras (IOF). A medida foi 
aprovada pelo Senado nesta 
quarta-feira (25), por votação 
simbólica, confirmando a de-
cisão anterior da Câmara dos 
Deputados e impondo uma 
derrota histórica ao Executivo.

A derrubada do decreto 
representa um impacto sig-
nificativo nas contas públi-
cas, já que o governo previa 
arrecadar R$ 10 bilhões em 
2025 com o aumento do IOF. 
Segundo integrantes da base 
governista, a medida pode 
resultar em um contingen-
ciamento de R$ 12 bilhões, 
forçando cortes em progra-
mas sociais para cumprir a 
meta de superávit primário 
de 0,25% do PIB em 2026.

O líder do governo no 
Congresso, senador Randolfe 
Rodrigues (PT-AP), criticou 
duramente a aprovação da 
medida, afirmando que há 
“abutres de plantão” que que-
rem “atrapalhar Lula”. O parla-

mentar repetiu que a derru-
bada do aumento do imposto 
significa contingenciamento 
bilionário e acusou a oposição 
de não querer “deixar as elites 
pagarem impostos”.

A aprovação do Projeto 
de Decreto Legislativo (PDL) 
foi liderada pelo deputado 
Zucco (PL-RS), líder da opo-
sição na Câmara, que con-
seguiu aprovar o regime de 
urgência para acelerar a trami-
tação. A medida contou com 
apoio amplo do Congresso, 
incluindo parlamentares da 
base aliada, evidenciando o 
desgaste político do gover-
no na questão tributária.

O decreto original do IOF 
foi publicado inicialmente 
em maio, mas devido à forte 
reação de parlamentares e do 
setor empresarial, o governo 
teve que recuar parcialmente. 

O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, havia de-
fendido o aumento do IOF 
como uma forma de reequi-
librar a carga tributária entre 
diferentes setores da econo-
mia. A expectativa inicial era 
de arrecadar até R$ 61 bi-
lhões até o fim do mandato, 
mas a versão mais recente do 
decreto, publicada em junho, 
já havia reduzido a projeção 
para R$ 10 bilhões em 2025.

Por popularidade, Lula mira taxação Por popularidade, Lula mira taxação 
dos mais ricos e fim da escala 6×1dos mais ricos e fim da escala 6×1

Governo avalia se vai ao STF para re-Governo avalia se vai ao STF para re-
verter derrubada do aumento do IOFverter derrubada do aumento do IOF



O salário mínimo brasileiro 
está em R$ 1.518 desde janei-
ro de 2025, representando um 
aumento de R$ 106 em relação 
ao valor anterior de R$ 1.412. 
O reajuste de 7,5% beneficia 
milhões de trabalhadores, apo-
sentados e beneficiários de pro-
gramas sociais em todo o país.

O valor foi oficialmente 
sancionado pelo presidente 
junto com o Orçamento de 

2025, publicado em edição ex-
tra do Diário Oficial da União. 
A nova regra aprovada pelo 
Congresso Nacional garante 
um ganho real de 2,5% acima 
da inflação medida pelo INPC.

Em fevereiro de 2025, os 
trabalhadores brasileiros re-
ceberam pela primeira vez o 
novo valor do salário mínimo 
nos contracheques, já que o 
pagamento ocorre normal-

mente no mês subsequente. 
A implementação foi automá-
tica para trabalhadores CLT e 
beneficiários do INSS.

O reajuste segue a nova 
metodologia que substitui a 
regra anterior de correção pela 
inflação mais o crescimento do 
PIB de dois anos anteriores. Se 
prevalecesse a forma de cál-
culo anterior, o aumento seria 
maior, porque teria de dar ga-

nho real equivalente ao cresci-
mento do PIB de 3,2%.

O governo considerou um 
cenário econômico com cres-
cimento de 2,64%, inflação de 
3,3% e queda da taxa básica 
de juros 10,50% para 9,61% ao 
ano. A estimativa para o dólar é 
de R$ 5,19 como média anual.

O novo piso salarial impac-
ta diretamente aposentado-
rias e pensões do INSS, já que 

o benefício mínimo não pode 
ser inferior ao salário míni-
mo nacional. Trabalhadores 
domésticos, rurais e urbanos 
também são beneficiados 
pelo reajuste automático.

Programas sociais como o 
Benefício de Prestação Con-
tinuada (BPC) e o seguro-de-
semprego também seguem o 
valor do salário mínimo como 
referência. O BPC paga um salá-

rio mínimo mensal para idosos 
acima de 65 anos e pessoas 
com deficiência de baixa renda.

O próximo reajuste do está 
previsto para janeiro de 2026, 
quando será aplicada novamen-
te a regra de correção pela infla-
ção mais ganho real limitado a 
2,5%. O governo trabalha com 
projeções econômicas para defi-
nir o valor que entrará em vigor 
no início do próximo ano.

O Instituto Butantan 
está próximo de revo-
lucionar o combate à 

dengue no Brasil. A expecta-
tiva do governo federal, se-
gundo o ministro da Saúde 
Alexandre Padilha, é que a va-
cina esteja disponível para um 
amplo programa de imuniza-
ção no início de 2026. O imu-
nizante aguarda aprovação 
final da Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa).

A vacina contra a dengue 
desenvolvida pelo Instituto 
Butantan segue em análise 
pela Anvisa, que mantém um 
rigoroso processo de avaliação. 
O órgão regulador questiona 
e solicita dados complemen-
tares durante o processo, 
garantindo a segurança e 
eficácia do produto antes da 
liberação para uso público.

Uma das principais vant-
agens da vacina brasileira é 
seu esquema simplificado. O 
imunizante tem a vantagem 
de ser dose única, dependen-
do apenas de uma injeção. 
Essa característica facilitará 
significativamente a logística 

de vacinação e aumentará a 
adesão da população ao pro-
grama de imunização.

A vacina tetravalente pro-
tege contra os quatro soroti-
pos da dengue, com eficácia 
de 79,6% contra casos sinto-
máticos e 89% contra formas 
graves. Os resultados foram 
publicados na prestigiosa revi-
sta científica The Lancet, con-

ferindo credibilidade interna-
cional aos dados brasileiros.

A faixa etária de aplicação 
é ampla, abrangendo pessoas 
de 2 a 60 anos, o que repre-
senta uma vantagem sobre 
outros imunizantes disponí-
veis no mercado. Além disso, 
a vacina independe da pessoa 
ter tido ou não dengue ante-
riormente, simplificando o 

protocolo de vacinação.
O desenvolvimento da 

vacina representa um inves-
timento de longa data do 
instituto paulista. A vacina 
vem sendo estudada pelo 
Butantan há 25 anos, demon-
strando o comprometimento 
da instituição com a pesquisa 
científica nacional e o desen-
volvimento de soluções para 

problemas de saúde pública.
Para 2025, as expectativas 

de produção são mais mode-
stas. A projeção é entregar 1 
milhão de doses este ano, 
permitindo o início gradual 
da imunização. O Butantan 
já iniciou a produção em seu 
Centro Bioindustrial, que pos-
sui certificação da Anvisa.

A capacidade produtiva 
aumentará drasticamente no 
ano seguinte. Em 2026, a pro-
dução aumentaria bastante, 
chegando a 60 milhões de 
doses. A vacinação em massa 
só será viável com escala mai-
or em 2026, quando o pro-
grama nacional poderá ser 
implementado efetivamente.

Os ensaios clínicos da va-
cina foram robustos e abran-
gentes. A fase 3 envolve 
16.235 voluntários de 2 a 59 
anos, avaliados por 16 cent-
ros de pesquisa de diferentes 
regiões do país. O imunizante 
foi administrado em 10.259 
pessoas em dose única, e o 
restante recebeu placebo.

A vacina é tetravalente, 
protegendo contra os quatro 
sorotipos do vírus, e será pro-
duzida no Brasil, aumentando 

o acesso e disponibilidade de 
doses. Essa produção nacional 
representa uma vantagem es-
tratégica sobre a vacina Qden-
ga, do laboratório japonês 
Takeda, atualmente a única dis-
ponível no mercado brasileiro.

O imunizante é compos-
to pelos genomas completos 
dos sorotipos 1, 3 e 4 atenua-
dos e um genoma quimérico 
do sorotipo 2. Essa formulação 
garante proteção ampla con-
tra todas as variantes do vírus 
da dengue, oferecendo pro-
teção global contra a doença.

O cenário epidemiológico 
brasileiro tem mostrado sinais 
de melhoria recente. O minis-
tro Padilha destacou a queda 
de 80% nos óbitos por dengue 
em 2025, mas alertou para a 
alta circulação do vírus. A che-
gada da vacina nacional repre-
sentará um marco definitivo no 
controle da doença no país.

A disponibilização da va-
cina do Butantan em 2026 
promete transformar o ce-
nário da dengue no Brasil, 
oferecendo proteção eficaz, 
produção nacional e esque-
ma vacinal simplificado para 
milhões de brasileiros.

Divulgação

Dengue: vacina do Butantan deve Dengue: vacina do Butantan deve 
estar disponível no início de 2026estar disponível no início de 2026

Com aumento de R$ 106, novo salário mínimo começa a ser pago a partir de julhoCom aumento de R$ 106, novo salário mínimo começa a ser pago a partir de julho
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático 
ex.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automático 
7 lugares revisado ip va 
pago R$ 66.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3280-8411
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 4x4 
único dono revisada 8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automáti-
revisado R$79.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 
11 mil km completí ssi-
mo 8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel 
automática 4x4 srv 7 lu-
gares F: 3280-8411 what-
sapp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
GOL 10/11 g5 preto 1.0 
completo R$21.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
FIAT PALIO WEEKEND 
ELX 1.4 Flex 2010/2010 
R$25.000,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
COROLLA 08/09 preto 
1.8 xei completo + couro 
manual R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838

SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automáti-
co seminovo 20 mil km 
revisado R$79.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
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Gabriel Bortoleto mini-
mizou nesta quinta-
-feira (26) as críticas 

que vem recebendo em sua 
primeira temporada como 
piloto titular da Fórmula 1. O 
brasileiro da Sauber rebateu 
as cobranças que ouve de par-
te da torcida nacional, princi-
palmente quando é compara-
do com Ayrton Senna.

“Alguns olham para o Sen-
na nos anos 80 e acham que 
você pode vencer com qual-
quer carro”, declarou o piloto 
de 20 anos em entrevista co-
letiva em Spielberg, na Áus-
tria, onde será disputado o GP 
da Áustria no fim de semana.

O jovem piloto explicou 
que há um desconhecimen-
to sobre as complexidades 
da F1 atual por parte de al-
guns fãs brasileiros. “Talvez, 
algumas pessoas que não 
entendem de F-1 olham 
para o Senna nos anos 80 e 
acham que você pode ven-
cer com qualquer carro ou 
ganhar uma corrida em Mô-
naco, na chuva. E, hoje em 
dia, não é assim”, afirmou.

Bortoleto destacou que 
a Fórmula 1 atual é diferen-
te das categorias de base, 
onde todos os pilotos têm 

carros similares. “Nem to-
dos os carros têm o mesmo 
chassi, como acontece nas 
categorias juniores, em que 
você pode mudar a configu-
ração e tornar seu carro mais 
rápido”, explicou o brasileiro.

Apesar das críticas, o pi-
loto da Sauber garantiu que 
não se abala com os comen-
tários negativos. “Tudo bem, 
eu não me importo com es-
ses comentários. Está tudo 
bem para mim, eu faço o 

meu melhor na pista e é isso 
o que me importa”, disse 
com tranquilidade.

Na avaliação de Bortole-
to, o Brasil vive uma “seca” 
de conquistas no automobi-
lismo, o que gera ansiedade 
nos torcedores. “O último pi-
loto brasileiro na F-1 foi (Fe-
lipe) Massa, oito anos atrás, 
mais ou menos. Obviamen-
te, somos um País que já 
venceu muito neste esporte 
antigamente”, lembrou.

O jovem talento observou 
que muitos fãs atuais não 
presenciaram vitórias brasi-
leiras na categoria máxima do 
automobilismo. “Temos hoje 
muitos fãs que não viram pi-
lotos brasileiros vencendo na 
F-1. Porque são novos fãs”, 
contextualizou o piloto.

Bortoleto fez uma com-
paração interessante com 
o futebol brasileiro para ex-
plicar a ansiedade dos tor-
cedores. “Temos torcedores 

de futebol que não viram 
a seleção ser campeã há 
20 anos. Eles sentem falta 
de algo, do sentimento de 
vencer novamente em um 
esporte”, analisou.

O piloto reconheceu que 
o Brasil não tem sido bem-
-sucedido recentemente 
tanto no futebol quanto no 
automobilismo. “O Brasil 
não tem sido bem-sucedi-
do na Copa do Mundo, por 
exemplo, e também no lado 
do automobilismo, nos úl-
timos anos, no sentido de 
conquistar títulos”, admitiu.

Gabriel Bortoleto estreou 
na Fórmula 1 em 2025 pela 
equipe Sauber, após con-
quistar os títulos da Fórmula 
3 em 2023 e da Fórmula 2 em 
2024. Ele é o primeiro brasi-
leiro a correr como titular na 
categoria desde Felipe Mas-
sa, que deixou a F1 em 2017.

Bortoleto representa a 
nova geração do automobi-
lismo brasileiro na F1, carre-
gando as esperanças de uma 
nação que aguarda há anos 
por um novo protagonista 
na categoria máxima. Sua 
maturidade ao lidar com as 
pressões demonstra o pre-
paro mental necessário para 
enfrentar os desafios da elite 
mundial do automobilismo.

O técnico da Seleção Bra-
sileira, Carlo Ancelotti, fez 
um apelo direto ao atacante 
Neymar para que “se prepare 
bem” visando a Copa do Mun-
do de 2026. A declaração foi 
feita em entrevista divulgada 
nesta quinta-feira (26) pela 
Conmebol nas redes sociais, 
demonstrando que o jogador 
de 33 anos segue nos planos 
do treinador italiano.

“Ele é um jogador muito 
importante para a nossa se-
leção na Copa do Mundo”, 
afirmou Ancelotti sobre o 
atacante que recentemente 
renovou seu contrato com o 
Santos até o final de 2025. O 
técnico enfatizou a importân-
cia do craque brasileiro em 
seus planos para o Mundial 
que será realizado nos Esta-
dos Unidos, México e Canadá.

Ancelotti revelou ter con-
versado pessoalmente com 
Neymar sobre a necessida-
de de preparação adequada 
para o torneio. “Ele precisa se 

preparar bem; ele tem tem-
po para isso. Conversei com 
ele sobre isso: se preparar 
bem, porque acreditamos 
que ele deve ser um jogador 
muito importante”, destacou 
o experiente treinador.

A renovação de contrato 
de Neymar com o Santos, 
anunciada na terça-feira após 

semanas de especulações, foi 
vista como um passo impor-
tante para sua preparação. O 
acordo prevê permanência 
até o final de 2025, com op-
ção de prorrogação, permitin-
do ao jogador manter ritmo 
de jogo em território nacional.

Desde seu retorno ao 
Peixe em janeiro, Neymar 

enfrentou problemas com 
lesões que limitaram seu 
desempenho e presença 
em campo. Essas questões 
físicas têm sido uma preo-
cupação constante para a 
comissão técnica da Sele-
ção, que monitora de perto 
a evolução do atacante.

O camisa 10 não foi con-

vocado por Ancelotti para a 
rodada dupla das Eliminató-
rias Sul-Americanas no início 
de junho, quando o Brasil 
garantiu classificação para a 
Copa de 2026 com empate 
diante do Equador e vitória 
sobre o Paraguai. A ausência 
reforçou a necessidade de 
melhor condição física.

A Seleção Brasileira encer-
rará sua campanha nas Elimi-
natórias em setembro, rece-
bendo o Chile e visitando a 
Bolívia. Essas partidas podem 
ser uma oportunidade para 
Neymar retornar às convoca-
ções, desde que demonstre 
estar fisicamente preparado.

Como maior artilheiro da 
história da Seleção Brasileira, 
com 79 gols em 128 partidas, 
Neymar busca disputar sua 
quarta Copa do Mundo con-
secutiva. Após participar dos 
Mundiais de 2014, 2018 e 2022, 
o atacante quer encerrar sua 
carreira na Seleção com o título 
que ainda não conquistou.

Reprodução

A cidade de Rio Verde, 
no sudoeste goiano, sediará 
pela primeira vez um tor-
neio internacional de beach 
tennis entre os dias 1º e 6 de 
julho. O evento, que faz parte 
do circuito mundial da mo-
dalidade, será realizado no 
Clube Campestre e promete 
movimentar o cenário espor-
tivo da região com a presen-
ça de atletas de alto nível.

A competição contará 
com a participação do es-
panhol Antomi Ramos, bi-
campeão mundial e atual 
5º colocado no ranking mun-
dial de beach tennis. O atleta 
europeu formará dupla com 
o brasileiro Daniel Mola, de 
21 anos, que ocupa a 6ª po-
sição no ranking global, pro-
metendo grandes disputas 
durante o torneio.

O evento é composto 
por três campeonatos dis-
tintos, oferecendo diferen-
tes níveis de competição 
para os participantes. Os 
dois primeiros torneios são 
classificados como BT 10, 
que não oferecem premia-
ção financeira, mas garan-
tem pontos importantes no 
ranking mundial da Federa-
ção Internacional de Tênis.

Já o terceiro e principal 
campeonato é o BT 200, que 
além de pontuar no ranking 
mundial, oferece premiação 
total de R$ 15 mil aos campe-
ões. Este torneio principal está 
programado para acontecer 
entre os dias 4 e 6 de julho, en-
cerrando a competição com 
as disputas mais acirradas.

“Estou muito feliz por par-
ticipar do BT 200 em Rio Ver-
de, ainda mais por ser o em-
baixador do evento”, declarou 
o espanhol, destacando a 
parceria com Daniel Mola.

A organização do even-
to já disponibilizou ingressos 
para o público acompanhar 
todas as competições, com 
setores de camarotes e arqui-
bancadas. As vendas online 
estão sendo realizadas através 
do site oficial do evento, per-
mitindo aos fãs do esporte ga-
rantir presença nas disputas.

O torneio representa um 
marco para Rio Verde no cená-
rio esportivo nacional e inter-
nacional, consolidando a cida-
de como destino para grandes 
competições esportivas. O 
beach tennis, modalidade que 
cresce rapidamente no Brasil 
com mais de 1,4 milhão de 
praticantes, ganha mais visibi-
lidade no interior goiano com 
este evento internacional.

Bortoleto cita Senna, minimiza Bortoleto cita Senna, minimiza 
críticas e avalia pressão na F1críticas e avalia pressão na F1

Ancelotti pede que Neymar ‘se prepare bem’ para a Copa do Mundo Ancelotti pede que Neymar ‘se prepare bem’ para a Copa do Mundo 

Rio Verde re-Rio Verde re-
cebe torneio cebe torneio 
internacional internacional 
de beach de beach 
tennistennis
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Mais de 3,7 bilhões 
de pessoas vivem 
com menos de US$ 

8,30 por dia, enquanto o 1% 
mais rico do mundo viu sua 
fortuna crescer mais de US$ 
33,9 trilhões desde 2015 — 
valor suficiente para erradicar 
a pobreza extrema global 22 
vezes. Os dados alarmantes 
constam no mais recente re-
latório da organização não-
-governamental Oxfam, di-
vulgado nesta semana.

O custo para acabar com a 
pobreza extrema global seria 
coberto 22 vezes pelo aumen-
to da riqueza do 1% mais rico 
desde 2015, segundo cálculos 
baseados na linha de pobreza 
de US$ 8,30 por dia estabele-
cida pelo Banco Mundial. A 
disparidade expõe a concen-
tração sem precedentes de 
recursos nas mãos de uma pe-
quena elite mundial.

O relatório revela que 44% 
da população global sobre-
vive com menos de US$ 6,85 
por dia, contrastando drastica-
mente com o enriquecimento 
acelerado dos bilionários. Os 
bilionários ficaram US$ 2 tri-
lhões mais ricos em 2024, en-

quanto o nível de pobreza glo-
bal permanece praticamente 
o mesmo desde 1990.

Os 10% mais ricos detêm 
45% de toda a riqueza do 
mundo, demonstrando como 
a concentração de recursos se 
estende além do topo absolu-
to da pirâmide econômica. A 
análise da Oxfam indica que 
essa tendência de concen-
tração tem se acelerado nos 

últimos anos, especialmente 
após a pandemia.

O 1% mais rico ficou com 
quase 2/3 de toda riqueza ge-
rada desde 2020, cerca de US$ 
42 trilhões, seis vezes mais di-
nheiro que 90% da população 
global conseguiu no mesmo 
período. Esses números evi-
denciam como os benefícios 
do crescimento econômico 
global têm sido distribuídos de 

forma extremamente desigual.
Entre 1995 e 2023, a rique-

za privada global cresceu US$ 
342 trilhões – 8 vezes mais que 
a riqueza pública global, que 
aumentou apenas US$ 44 tri-
lhões. O fenômeno indica não 
apenas concentração de ren-
da, mas também enfraqueci-
mento relativo do patrimônio 
público em relação ao privado.

A riqueza dos cinco maiores 

bilionários do mundo dobrou 
desde 2020, enquanto a de 60% 
da população global – cerca de 
5 bilhões de pessoas – diminuiu 
nesse mesmo período. Entre 
os mais beneficiados estão 
magnatas como Elon Musk e 
Bernard Arnault, cujas fortunas 
cresceram exponencialmente.

O Brasil não escapa dessa 
realidade global de concen-
tração extrema. Seis brasileiros 

têm uma riqueza equivalente 
ao patrimônio dos 100 milhões 
mais pobres do país, e os 5% 
mais ricos detêm a mesma fatia 
de renda dos demais 95%. 

As projeções da Oxfam são 
ainda mais preocupantes para 
o futuro. Se o cenário atual não 
mudar, em 10 anos teremos 
o primeiro trilionário, mas só 
conseguiremos acabar com a 
pobreza em 230 anos. A orga-
nização classifica essa perspec-
tiva como “desastrosamente 
fora do rumo” para os objetivos 
de desenvolvimento global.

No Brasil, segundo Viviana 
Santiago, , somos levados a 
pensar a desigualdade a partir 
da chave da pobreza, mas o 
que torna a realidade brasilei-
ra complexa é pensar o outro 
lado da moeda , ou seja, a ex-
trema concentração de riqueza 
no topo da pirâmide social.

A organização internacio-
nal, que atua em mais de 90 
países, vem sistematicamente 
denunciando como a concen-
tração de riqueza compromete 
os esforços globais de combate 
à pobreza e à fome. Os relató-
rios anuais da Oxfam tornaram-
-se referência para discussões 
sobre desigualdade em fóruns 
internacionais como Davos.

Reprodução

Fortuna dos 1% mais rico do mundo Fortuna dos 1% mais rico do mundo 
pode erradicar a fome de 3,7 bilhõespode erradicar a fome de 3,7 bilhões
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O papa Leão XIV se en-
controu nesta quarta-feira 
(25) no Vaticano com o ator 
americano Jonathan Rou-
mie, que interpreta Jesus 
na popular série “The Cho-
sen”, já assistida por mais de 
280 milhões de pessoas em 
todo o mundo. O momento 
histórico aconteceu durante 
a Audiência Geral na Praça 
São Pedro, em Roma.

O encontro aconteceu pró-
ximo à estátua de Nossa Se-
nhora de Fátima e foi registra-
do pelas redes sociais oficiais 
do Vaticano. Perto da estátua 
de Nossa Senhora de Fátima, 
o papa Leão XIV felicitou Jona-
than Roumie, que interpreta 
Jesus Cristo na série “The Cho-
sen”, demonstrando o apreço 
da Igreja pela produção que 
retrata a vida de Cristo.

O elenco da bem-suce-
dida produção americana 
se reuniu com jornalistas na 
Sala São Pio X. O quarto epi-
sódio será exibido em pré-
-estreia na Filmoteca do Va-
ticano, marcando um evento 
exclusivo para a apresenta-
ção da quinta temporada da 
série. A iniciativa representa 
o fortalecimento dos laços 
entre arte e espiritualidade.

O encontro entre a equi-
pe de “The Chosen” e o Papa 
Leão XIV simboliza o forta-
lecimento dos laços entre 
produção artística e valo-
res espirituais. O ator de 50 
anos, compatriota do líder 
da Igreja Católica, vivenciou 
um momento único de re-
conhecimento religioso por 
seu trabalho na interpreta-
ção de Jesus Cristo na tela.

O aguardado “Quarte-
to Fantástico: Primei-
ros Passos” chega aos 

cinemas brasileiros em 24 de 
julho de 2025, marcando o 
início da Fase 6 do Universo 
Cinematográfico Marvel. Di-
rigido por Matt Shakman e 
estrelado por Pedro Pascal e 
Vanessa Kirby, o filme repre-
senta o retorno da Primeira 
Família da Marvel às telonas 
após anos de ausência.

O elenco traz nomes de 
peso para dar vida aos icôni-
cos heróis. Pedro Pascal inter-
preta Reed Richards/Senhor 
Fantástico, Vanessa Kirby é Sue 
Storm/Mulher Invisível, Joseph 
Quinn assume Johnny Storm/
Tocha Humana e Ebon Moss-
-Bachrach vive Ben Grimm/
Coisa. A escolha de Pascal, 
conhecido por sucessos como 
“The Last of Us” e “The Manda-
lorian”, gerou grande expec-
tativa entre os fãs.

A trama se desenvolve em 
uma Nova York retrofuturista 
inspirada nos anos 1960, fu-
gindo do padrão tradicional 
das adaptações anteriores. 
O Quarteto Fantástico deve 
defender a Terra de Galac-
tus, um deus espacial voraz, 

e sua enigmática arauta, a 
Surfista Prateada. Ralph Ine-
son interpreta o vilão cós-
mico, enquanto Julia Garner 
vive a Surfista Prateada.

Uma das principais novida-
des é que o filme não aborda-
rá a origem clássica dos heróis, 
optando por uma narrativa 
inédita. O roteiro, desenvolvi-
do por Jeff Kaplan, Ian Sprin-
ger e Josh Friedman, foca 
em dinâmicas familiares sob 
ameaças cósmicas, exploran-
do os laços que unem o gru-
po além dos superpoderes.

O filme já demonstra sua 

popularidade antes mesmo da 
estreia. Quarteto Fantástico: 
Primeiros Passos registrou a 
maior pré-venda de ingressos 
de primeiro dia de 2025 até 
o momento e foi eleito o se-
gundo filme mais aguardado 
do verão americano, segundo 
pesquisa da Fandango com 
mais de 5.000 espectadores.

Matt Shakman, conheci-
do por dirigir “WandaVision”, 
promete uma abordagem 
diferenciada para o MCU. O 
diretor já havia indicado an-
teriormente que “Quarteto 
Fantástico será diferente de 

tudo já feito no MCU”, su-
gerindo um tom único que 
combina aventura, família 
e ficção científica com ele-
mentos dos anos 1960.

A produção marca também 
um momento histórico para a 
Marvel Studios, que recupe-
rou os direitos cinematográ-
ficos do Quarteto Fantástico 
após a Disney comprar a maior 
parte dos ativos da 20th Cen-
tury Fox. O filme dará início a 
uma nova era que culminará 
com “Vingadores: Dooms-
day” e “Vingadores: Guerras Se-
cretas” em 2026 e 2027.

Novo Quarteto Fantástico Novo Quarteto Fantástico 
promete revolucionar MCUpromete revolucionar MCU

Jesus de “The Chosen” en-Jesus de “The Chosen” en-
contra o Papa no Vaticanocontra o Papa no Vaticano

TrioTrio MáscarasMáscaras Em PiriEm Piri RevitalizaçãoRevitalização

Em ItaberaíEm Itaberaí

Três AnosTrês Anos

O projeto aprovado pela O projeto aprovado pela 
Lei de Incentivo à Cultura – Lei de Incentivo à Cultura – 
PNAB (Plano Nacional Aldir PNAB (Plano Nacional Aldir 
Blanc), “MPBeats”, realiza dois Blanc), “MPBeats”, realiza dois 
concertos abertos ao público, concertos abertos ao público, 
com entrada gratuita, em com entrada gratuita, em 
Goiânia, hoje (27), às 20h, no Goiânia, hoje (27), às 20h, no 
Teatro Goiânia Ouro e amanhã Teatro Goiânia Ouro e amanhã 
(28), às 20h, no Auditório do (28), às 20h, no Auditório do 
Sindicato dos Docentes da Sindicato dos Docentes da 
UFG (ADUFG). Em cena, o UFG (ADUFG). Em cena, o 
trio formado por Julio Lemos, trio formado por Julio Lemos, 
Willian Isaac e a DJ Pri Loyola Willian Isaac e a DJ Pri Loyola 
apresenta um diálogo entre apresenta um diálogo entre 
linguagens musicais, da música linguagens musicais, da música 
popular brasileira a elementos popular brasileira a elementos 
da música eletrônica.da música eletrônica.

A Escola de Artes Visuais A Escola de Artes Visuais 
(EAV) realiza a oficina gratuita (EAV) realiza a oficina gratuita 
“Expressões Culturais – Máscaras “Expressões Culturais – Máscaras 
do Mundo”, que será realizada do Mundo”, que será realizada 
nesta sexta-feira (27/6), das 14h nesta sexta-feira (27/6), das 14h 
às 17h. A EAV é uma unidade às 17h. A EAV é uma unidade 
da Secult Goiás e fica anexa ao da Secult Goiás e fica anexa ao 
Centro Cultural Octo Marques.Centro Cultural Octo Marques.

Após uma estreia vibrante Após uma estreia vibrante 
em Goiânia, no palco do em Goiânia, no palco do 
Lowbrow Lab Arte, o projeto Lowbrow Lab Arte, o projeto 
Luciana e Climacoletivo chega Luciana e Climacoletivo chega 
a Pirenópolis entre os dias a Pirenópolis entre os dias 
04 e 05 de julho com quatro 04 e 05 de julho com quatro 
apresentações gratuitas em três apresentações gratuitas em três 
espaços culturais da cidade. espaços culturais da cidade. 

O Boticário acaba de concluir O Boticário acaba de concluir 
a revitalização de suas duas a revitalização de suas duas 
lojas no Centro de Goiânia. lojas no Centro de Goiânia. 
A primeira unidade, quase A primeira unidade, quase 
esquina com a Rua 6, foi esquina com a Rua 6, foi 
reformada em fevereiro. A reformada em fevereiro. A 
segunda, na esquina com a segunda, na esquina com a 
Rua 8, acaba de ser entregue.Rua 8, acaba de ser entregue.

A terceira edição do projeto A terceira edição do projeto 
“Prosas Musicais – Contação “Prosas Musicais – Contação 
de Histórias e Música” de Histórias e Música” 
está chegando ao fim. O está chegando ao fim. O 
espetáculo de poesia e espetáculo de poesia e 
cantoria, apresentado por cantoria, apresentado por 
Creuza Arrais e Maria Eugênia, Creuza Arrais e Maria Eugênia, 
acompanhadas dos violonistas acompanhadas dos violonistas 
Luiz Chaffin e Front Jr, será Luiz Chaffin e Front Jr, será 
neste sábado, 28 de junho, às neste sábado, 28 de junho, às 
20h, em Itaberaí, no Barracão 20h, em Itaberaí, no Barracão 
Cultural. A entrada é franca.Cultural. A entrada é franca.

A Vila Cultural Cora Coralina A Vila Cultural Cora Coralina 
sedia, neste sábado (28), das 9h às sedia, neste sábado (28), das 9h às 
19h, evento comemorativo de três 19h, evento comemorativo de três 
anos de existência do Instituto anos de existência do Instituto 
Unimed Goiânia. Será um dia Unimed Goiânia. Será um dia 
inteiro de atividades voltadas inteiro de atividades voltadas 
à cultura, educação, meio à cultura, educação, meio 
ambiente, saúde, gastronomia ambiente, saúde, gastronomia 
e solidariedade, com entrada e solidariedade, com entrada 
gratuita e aberta à população. gratuita e aberta à população. 

A sessão de estreia da 5ª edição A sessão de estreia da 5ª edição 
dada Happy Land Happy Land, que aconteceria , que aconteceria 
nesta sexta-feira (27), foi nesta sexta-feira (27), foi 
reagendada para sábado (28), reagendada para sábado (28), 
das 16h às 22h. das 16h às 22h. 

A A ONG Focinho CaridosoONG Focinho Caridoso  
realiza evento de adoção de pet, realiza evento de adoção de pet, 
sempre no último sábado do sempre no último sábado do 
mês, nomês, no Shopping Bougainville Shopping Bougainville, , 
das 14h às 17h.das 14h às 17h.

O O SicrediSicredi, instituição financeira , instituição financeira 
cooperativa presente em todo cooperativa presente em todo 
o país, inaugura agência em o país, inaugura agência em 
Pontalina (GO)Pontalina (GO), no dia 3 de julho, , no dia 3 de julho, 
a partir das 9h. 98146-8471a partir das 9h. 98146-8471

A cerimonialista Karla Rattes (E) foi a responsável A cerimonialista Karla Rattes (E) foi a responsável 
pela organização do aniversário de Andréa Aprígio. Na foto, pela organização do aniversário de Andréa Aprígio. Na foto, 
ela posa com a engenheira Gabriela Vilela (D)ela posa com a engenheira Gabriela Vilela (D)

A empresária Gilce Reis (E) e a psicóloga Rosa Donzelli (D) ladeando os pais da aniversariante Andrea A empresária Gilce Reis (E) e a psicóloga Rosa Donzelli (D) ladeando os pais da aniversariante Andrea 
Aprigio: Gabriela Campos e Roldão AprígioAprigio: Gabriela Campos e Roldão Aprígio
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A empresária e advogada Andréa Aprígio A empresária e advogada Andréa Aprígio 
comemorou nova idade na última terça-feira (24), comemorou nova idade na última terça-feira (24), 
com uma festa intimista, reunindo a família e com uma festa intimista, reunindo a família e 
amigos, no Residencial Excalibur, no Setor Maristaamigos, no Residencial Excalibur, no Setor Marista


